

自分自身に誇りを持ち、自他を尊重し、未来を切り拓く人間の育成

伊里中だより

# 夢の中へ

令和7年5月30日  
備前市立伊里中学校

校訓  
自律・愛・創造

## 校外学習に行ってきました!!

夏の暑さを感じさせる季節となりました。中学校では、明日行われる体育会に向けて全校をあげて取り組んでいます。暑さ対策等しっかり取り組んでいきたいと思えます。

さて、早いもので1学期の折り返し地点を過ぎました。生徒たちは校外学習などの学校行事を通していろいろな経験をし、充実した日々を過ごしています。

### 関谷研修(1年)

4月28日(月)に関谷学校へ研修に行きました。1年生にとっては入学して約1ヶ月たち、中学校生活にも慣れてきた時期になります。中学校ではこの時期に、集団規律を身につけたり、友情を深めたりすることなどを目的に校外学習に取り組んでいます。特に、学区内にある関谷学校で「論語」を学ぶことは、大変貴重な経験であり、有意義な事だと考えます。今年のスローガンは「やってみよう、認めよう、協力しよう。」午前中は関谷学校の講堂での論語学習。午後は野外炊事。論語学習では、静寂な講堂で、講師の方のお話を聞き、他者を思いやる心情について学習しました。午後の野外炊事では、班ごとにカレーを作りました。あいにくの雨模様でしたが、班長を中心に協力してカレーをつくりました。自分たちでつくったカレーライスの味は格別だったと思います。今回学んだことをこれからの中学校生活に生かして欲しいと思えます。



### 広島研修(2年)

5月9日(金)に広島方面に研修に行きました。今回の1番の目的は「平和」について学ぶことです。語り部さんから原爆体験を聞いたり、平和記念資料館では多くの資料を見学したりしました。また、班別自主研修では、原爆ドームや爆心地などのチェックポイントを巡りました。事前指導で原爆について学んできていましたが、実際に見たり、聞いたりすることによって、戦争の悲惨さや平和の大切さをより実感することができました。また班別自主研修では、班ごとにまとまって行動する事の大切さを知り、公共の場でのマナーやルールについて学びました。今回の経験が、3年生での修学旅行にも生かせると思えます。2年生の皆さんが広島の平和記念公園で誓った「平和宣言」。これからも大切にしていきたいと思います!



- 一つ 常に平和について考え世界平和を祈ります。
- 一つ 命の尊さを理解し、自分もまわりの人も傷つけない人間になります。
- 一つ 個人の意見を尊重し、誰もが受け入れられる多様性を認め合える社会づくりを目指します。

## 修学旅行(3年)

5月16日(金)～18日(日)に2泊3日で沖縄方面に修学旅行に行きました。『学びます!!命の尊さ知るためにここ沖縄で 平和を繋ぐ』～ぬちどう宝～をスローガンに、まず1日目に平和について学びました。「ぬちどう宝」とは沖縄の方言で、「命が1番大切だ」という意味です。ひめゆり平和祈念資料館の見学、沖縄平和祈念公園での平和集会、糸数壕でのガンマ体験、などを通して平和について考えました。2日目は、マリンスポーツや民泊での体験を通して、沖縄の自然や文化について学びました。3日目は、美ら海水族館の見学や国際通りの班別自主活動では、仲間とともに活動することの大切さを知り、友情を深めました。3日間とも天候にも恵まれ思う存分沖縄を満喫することができました。3年生は、今回学んだことをこれからの学校生活に生かして行ってほしいと思います。3年生の皆さんが沖縄平和祈念公園で誓った「平和宣言」。大切ににしていきたいと思います。



- 一つ 互いの気持ちを尊重し合い、誰もが平和に暮らせる社会にします。
- 一つ 力や武力で解決しようとせず、話し合いで解決できる社会にします。
- 一つ 誰もが幸せに生きられる未来を創ります。
- 一つ 与えられた命で今を精一杯生きることが誓います。

※どの学年も「実行委員会」を組織して、生徒主体で取り組んでいます。2・3年生の「平和宣言」も実行委員会を中心に考えたものです。実行委員は、出発式や解散式の司会やあいさつ、また、ルール作りなど、校外学習がスムーズにいくようにがんばってくれています。各学年の実行委員の皆さん本当にありがとうございました。

## 体育会に向けて

5月31日(土)に大きな学校行事の1つである「体育会」が行われます。5月1日(木)のブロック決起大会を皮切りに、体育の授業を中心に準備を進めてきました。5月12日(月)～は特別時間割として、全体練習、ブロック練習、係会などを行ってきました。最高学年の3年生が、ブロック長やソーラン実行委員、また係のリーダーとして進めています。当日は、生徒たちのがんばっている姿を是非参観していただければと思います。

## 編集後記

5月13日(火)に「第1回伊里中学校区学校運営協議会」が行われました。令和7年度よりコミュニティースクール(学校運営協議会制度)がスタートしました。小・中学校の学校・保護者・地域の代表、備前市教育委員会の方々が参加して行われました。伊里中学校がこれからさらに良い学校になるように、学校・保護者・地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運



営に意見を反映させていけたらと考えます。学校における課題は様々あります。その課題を解決していくために、ご理解とご協力をお願いしたいと思います。特に、学校運営協議会委員の皆様にはお世話になりますが、よろしくお願ひします。さて生徒達は、来月には部活動で備前東地区の大会や吹奏楽祭などがあります。また月末には1学期の期末テストがあります。次の目標に向けてがんばってくれたらと思います。また、5月1日より新しいALTとして、Jellie(ジェリー)先生とAgnes(アグネス)先生の2人が来られています。全学年の英語の授業に入ってください。また、5月19日(月)より6月6日(金)まで、大饗博人(おおあえひろと)先生が教育実習に来られています。どうぞよろしくお願ひします。